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der Abgeordneten Rudi Anschober, Freunde und Freundinnen 

an den Wirtschaftsminister 

betreffend Bergrecht - Schottergniben 

Seit der Berggesetznovelle 1990 nimmt die Genehmigung von Schotterabbaugebieten durch 
die Berghauptmannschaften dramatisch zu. Gemeinden und Anrainer sind im wesentlichen 
entrechtet. . 
Initiativen beschäftigen sich mit einigen besonders krassen Beispielen wie den Projekten 
Ohlsdorf und Vorchdorf. 

Aus diesem Grund richten die unterzeichneten Abgeordneten an den Wirtschaftsminister 
folgende schriftliche 

ANFRAGE 

. . 
1. Wieviele Projekte wurden nach Informationsstand des Wirtschaftsministers seit der 
Berggesetznovelle 1990· bei den zuständigen Behörden eingereicht? 

. j 

2.Welche dieser Projekte wurden zu welchem Datum, mit welchen Flächen, welchem 
Abbaumaterial und an welchem Ort genehmigt? 

3.Der Wirtschaftsministerhat bereits vor Monaten eine Reform des Berggesetzesin Richtung 
Wiedererlangung der Parteienstellungs- und Mitspracherechte der Betroffenen 
versprochen. Welche Schritte wurden zu welchem Datum.bislang in Richtung einer derartigen 
Reform gesetzt? 

4. Welche Schottermengen wurden in den 1 ahren. 1980 bis 1993 jeweils in Österreich mit 
Aufschlüsselung auf die einzelnen Bundesländern abgebaut? 

5.Welche Informationen besitzt das Wirtschaftsministerium über den aktuellen Stand bei den 
Abbauprojekten Ohlsdorf und Vorchdorf? 
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